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Antecedentes 
 

A proposta de estabelecer um Fundo de Pesquisa que se reproduz a seguir foi recebida 
do Dr. Ernesto Illy, Presidente do Instituto de Informação Científica sobre o Café (ISIC). 
 
Ação 
 
 Solicita-se à JCSP que aprecie esta proposta. 
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FUNDO DE PESQUISA 
 
 
O futuro do café e de muitos outros produtos agrícolas depende da pesquisa sobre a melhoria 
da qualidade. 
 
A pesquisa aplicada que se empreende para esse fim depende de pesquisa básica realizada no 
passado.  
  
Muitas organizações estão dispostas a contribuir para projetos de pesquisa aplicada que 
apresentem resultados importantes, como os numerosos projetos patrocinados pela OIC e 
financiados pelo FCPB, mas nenhuma organização parece disposta a financiar pesquisa 
básica de longa duração. 
 
A pesquisa básica é a mãe de toda pesquisa aplicada, e uma falta de investimento em 
pesquisa básica mais cedo ou mais tarde também extinguirá a pesquisa aplicada. 
 
Eu gostaria de propor que, ao considerar o futuro do Convênio e novos artigos, também se 
considere a criação de um Fundo devotado a financiar programas de pesquisa básica de longa 
duração. 
 
Devemos nos lembrar de que os programas de pesquisa básica têm uma baixa porcentagem 
de resultados bem-sucedidos (<5%), com altos custos financeiros.  O Fundo, portanto, 
deveria ter caráter rotativo, e os projetos bem-sucedidos deveriam contribuir para reabastecer 
os recursos do investimento inicial. 
 
Caso haja interesse em considerar esta proposta, estou em condições de prestar informações 
sobre um modelo bem-sucedido, o “Fondo di Rotazione”, uma instituição existente na região 
de Trieste, que funciona há muitos anos, com resultados muito positivos. 
 


